

Kepulangan Jemaah Haji disambut Oleh Anggota Polisi Polres Ciamis

Ciamis - CIAMIS.KINERJA.CO.ID

Jul 9, 2024 - 11:33



CIAMIS– Selasa, 09 Juli 2024, sekitar pukul 06.30 hingga Selesai, bertempat di Gedung Islamic Centre Kabupaten Ciamis, dilaksanakan kegiatan kepulangan Jemaah Haji Kloter 34 asal Kabupaten Ciamis Tahun 1446 H/2024 M Embarkasi Jakarta - Bekasi. Kegiatan ini dipimpin oleh Ketua Panitia Penyelenggara Ibadah Haji (PPIH) Kabupaten Ciamis, Drs. KH. Saeful Ujun.

Jemaah Haji Kloter 34 Kabupaten Ciamis terdiri dari 432 orang jemaah dan 8

orang petugas (TPHD, TPHI, TPII). Mereka menggunakan 11 unit bus dari PO. Sumberjaya Ciamis dan 1 unit bus cadangan untuk perjalanan dari Bandara Soekarno-Hatta ke Kabupaten Ciamis.

Sayangnya, terdapat satu jemaah yang meninggal dunia setibanya di Bandara Soekarno-Hatta pada hari Senin, 08 Juli 2024, sekitar pukul 18.52 WIB. Jemaah tersebut adalah Hj. Iloh Mahpud Nursani binti Mahpud, lahir pada 13 Mei 1947, warga Dusun Wetan, Desa Jatinagara, Kecamatan Jatinagara, Kabupaten Ciamis. Jenazah beliau langsung dievakuasi dan dipulangkan ke alamat tempat tinggalnya.

Pengamanan kegiatan ini melibatkan 88 personil yang terdiri dari 53 personil Polres Ciamis, 10 personil TNI dari Kodim 0613 Ciamis, 15 personil Sat Pol PP, dan 10 personil Dishub, di bawah pimpinan Kabag Ops Polres Ciamis, Kopol Nia Kurnia, S.H., M.H. Selain itu, kepulangan jemaah haji juga dikawal oleh Satuan Lalu Lintas Polres Ciamis dari Embarkasi Bekasi menuju Gedung Islamic Centre Ciamis.

Selama kegiatan berlangsung, situasi dilaporkan aman dan kondusif. Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kabag Ops Polres Ciamis, Kopol Nia Kurnia, S.H., M.H., menegaskan bahwa pengamanan ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. Selain itu, ini juga merupakan langkah antisipasi Polri dalam menghadapi potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polres Ciamis.

"Semua personel yang bertugas bersiaga dan melaksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab. Sisi humanis Polri dikedepankan guna terciptanya Harkamtibmas di wilayah hukum Polres Ciamis," ujar Kopol Nia Kurnia.

Kepulangan jemaah haji ini tidak hanya menjadi momen kebahagiaan bagi keluarga yang menyambut, tetapi juga menjadi tanggung jawab besar bagi pihak keamanan untuk memastikan semua berjalan dengan lancar. Personel yang terlibat dalam pengamanan menunjukkan profesionalisme dan komitmen tinggi, menjadikan acara ini berjalan dengan tertib dan aman.

Pengamanan yang dilakukan oleh Polres Ciamis menunjukkan koordinasi yang baik antara berbagai instansi terkait, termasuk TNI, Sat Pol PP, dan Dishub. Kehadiran personel keamanan yang memadai di lokasi acara memberikan rasa aman kepada para jemaah dan keluarga mereka yang hadir.

Kopol Nia Kurnia juga mengapresiasi kerja keras dan dedikasi semua pihak yang terlibat dalam pengamanan kegiatan ini. "Saya mengucapkan terima kasih kepada semua personel yang telah bekerja keras untuk memastikan kegiatan ini berlangsung dengan aman dan lancar. Semoga sinergi yang baik ini terus terjaga demi keamanan dan ketertiban di wilayah kita," tambahnya.

Kepulangan Jemaah Haji Kloter 34 ini menjadi salah satu contoh suksesnya koordinasi dan kerja sama antara berbagai elemen masyarakat dan instansi pemerintah dalam menyelenggarakan kegiatan besar dengan aman dan tertib. Polres Ciamis bersama instansi terkait berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat dalam berbagai kegiatan di wilayah

hukum mereka.

Dengan demikian, seluruh rangkaian kegiatan kepulangan Jemaah Haji Kloter 34 Kabupaten Ciamis berjalan lancar dan sesuai dengan harapan. Masyarakat yang hadir pun merasa aman dan nyaman berkat kehadiran dan kesiapan personel keamanan yang siaga di lokasi acara. Kepulangan para jemaah haji ini diharapkan membawa berkah dan kedamaian bagi seluruh masyarakat Kabupaten Ciamis.

Demikian laporan kegiatan kepulangan Jemaah Haji Kloter 34 Kabupaten Ciamis. Semoga seluruh jemaah yang telah menunaikan ibadah haji dapat menjadi haji yang mabrur dan membawa kebaikan bagi keluarga serta masyarakat di sekitarnya.

"Haji, Polres Ciamis, Polda Jabar"